

FC GIRONDINS DE BORDEAUX
Réaction de Pierre HURMIC, Maire de Bordeaux
Un autre modèle est possible !

“Je prends acte de la décision des Girondins de Bordeaux de renoncer à leur appel contre leur rétrogradation administrative en National (3e division), faute d'accord avec le groupe américain Fenway pour un rachat du club.

Engagé aux côtés du Club, je suis profondément attristé de cette rétrogradation qui sanctionne tout un territoire très attaché à la pérennité d'une aventure humaine qui a démarré en 1881.

La Ville de Bordeaux réaffirme son soutien aux Girondins, véritable patrimoine immatériel bordelais, et n'entend pas se désinvestir de leur devenir.

Aujourd'hui, je pense particulièrement à l'équipe féminine, aux jeunes du Centre de formation, aux salariés du Club, aux bénévoles, mais également à tous les supporters, sans oublier tous les amoureux des Girondins.

Je constate un échec de la gouvernance et d'un modèle économique à bout de souffle.

Les Collectivités territoriales, exclusivement perçues comme partenaires des dettes et déficits, ne peuvent davantage accompagner ces dérives et surenchères.

Cette crise doit nous permettre de réinterroger le modèle du Club et son identité.

Celui-ci doit aller vers plus d'horizontalité dans sa gouvernance mais également se tourner davantage vers son centre de formation et son territoire.

Un nouveau modèle permettant d'associer toutes les parties prenantes, supporters, anciens joueurs, acteurs économiques locaux, salariés, Collectivités territoriales mérite d'être étudié.

Cette gouvernance transparente et solidaire permettrait de retrouver un ancrage du Club sur tout le territoire en se basant sur les valeurs qui ont fait son histoire.

Des réflexions en ce sens sont actuellement en cours.”

Pierre HURMIC, Maire de Bordeaux